Une majorité de Canadiens pensent toujours, bien que leur nombre diminue, que le Canada a fait "trop de cadeaux" aux États-Unis dans le cadre des négociations sur le libre-échange. Un nombre analogue pense que les États-Unis bénéficieront davantage de l'Accord que le Canada. Cela semble en grande partie découler de l'hypothèse selon laquelle les Américains seraient des négociateurs nés, contrairement aux Canadiens, ou que les États-Unis se trouvaient en position de force. Les qens disent essentiellement que ce qu'ils avaient prévu est en fait arrivé. Il vaut la peine de remarquer que, comme dans le cas des questions relatives à l'indépendance du Canada, les gens peuvent avoir des inquiétudes, tout en se déclarant généralement pour l'Accord. Il apparaît clairement que le critère de base, c'est la façon dont l'Accord touchera le Canada et non pas la façon dont il pourrait toucher les États-Unis.